
主任的話: 做基督徒是蝕本還是得益 09/12/2021  

 很多未信主的朋友，總覺得去教會，要付出心機、時

間和金錢，倒不如自己用十元八塊，約朋友飲茶，尋尋開

心，無負擔，無牽掛。所以，我發現他們不介意有基督徒

的朋友，但卻很介意去教會。我覺得這是很傻的事，因為

與朋友飲茶閑談不會讓自己心靈找得著滿足，只能有一時

的愉快感覺；但信靠耶穌，就能找得著一生的滿足，生活

變得安心又放心。 

 對我而言，他們未嘗過主恩的滋味，當然不知道基督

的好。我信主三十多年，只知道神恩浩瀚，我所得的比我

失去的好千萬倍。神在生活中磨練我，是讓我體察到自己

何如微小，何等的需要祂。我經歷過祂垂聽禱告，也看到

祂按祂自己的心意成就美事(特別是發生在其他人身上的美

事)，我不禁對祂揚聲讚美，從心底佩服到五體投地。所

以，我常幻想在人生終結的時候，能見到主耶穌的那一幅

畫面是何等的美，愛我的主終於來接我回家了！不過，現

在還活生生的我，就要好好地思想和計劃怎麼才能被神好

好使用，這個當然要配合自己悔改的行為呢！要擴闊自己

的眼光，才不是井底之蛙，才明白這個世界的需要是何等

的大。 

 我認為信主以後的「依靠」與「自由」才是真正的享

受，我不需為自己擔心什麼，因為祂一早有安排，我只是

專一的跟隨祂，不斷的反思、悔改、成長，行動，對身邊

的事物有多一點的認識，就學會了從別人的角度去看問

題。不過，「依靠神」最大的益處就是可以學習以神眼光

去看事物；其實，有很多事情的發生，不是因為人犯罪，

只是人的選擇，所以根本不用灰心或生氣。基督徒應該為

「罪」而生氣，但不應為「雞毛蒜皮」的事而生氣。 

 神今天給我生命有力，就要我好好地去服事祂；神給

我永生的應許，就是要我與人分享祂的應許，領更多人一

同承受永生。弟兄姊妹，你打算怎樣用自己去服事神呢? 
 

 
 

 


